



# かがやきだより

令和4年3月



2月20日、2022年北京冬季オリンピックは幕を閉じ、日本は金3個、銀6個、銅9個と合計18個のメダルを獲得。前回2018年の平昌大会を上回る、史上最多のメダル獲得数となりました。

かがやきの皆様は、連日テレビでオリンピックを楽しませていただきました。

力を尽くした選手はもちろん、大会関係者の皆様に敬意を表します。

オリンピックが終わるのを待っていたかのように2月21日、ロシアのプーチン大統領はウクライナ東部の親ロシア派支配地域の独立を承認し、2月24日、ロシアはウクライナに侵攻しました。侵略戦争の禁止は、歴史の中で途方もない犠牲を払って国際社会が到達した最も大切な約束事です。そうした約束事に基づく国際秩序が、国連安全保障理事会常任理事国によって、いともたやすく突き崩された事は、大変な問題です。その上、保有する核戦力をちらつかせ強硬姿勢を崩さないロシアに対し強い憤りや恐怖、不安を感じます。かがやきの皆様はテレビニュースで、地下シェルターや国外に避難する人々、爆撃の様子など一般市民が多く犠牲になっている現実を目の当たりにして、心を痛めておられます。このような戦争は本来起こってはならないはずの戦争です。しかし起こってしまった以上、どこかで收拾しなければなりません。一日も早く停戦、収束へ向かい一般市民の犠牲が広がらない事を、間違っても核兵器が使用されない事を皆で祈っています。

さて、3月4日～3月13日の10日間、パラリンピックが開催されます。雪上競技4競技、氷上競技2競技、合計6競技78種目が行われます。戦争のニュースや新型コロナウイルス感染の動向を心配し心が晴れない日々ですが、パラリンピックの選手の皆さんに勇気と元気をもらい、明るく過ごしたいものですね。

グループホームかがやきでは2月3日、節分行事を行いました。皆様庭の鬼に向かって「鬼は外！」と元気よく豆をまき、厄払いをしました。



## 令和4年3月・4月の予定

- 3月4日（金） ひなまつり会
- 4月初旬 お花見散歩
- 4月24日（日） 利用者様誕生日
- 4月25日（月） 利用者様誕生日



## お知らせ

- 新型コロナウイルス感染予防対策として長期間に亘り色々とお不自由をお掛け致しておりますが、引き続き基本的な感染予防対策を行い“ウイルスを持ち込まない”ご協力をお願いいたします。
- 現在、面会はオンライン面会のみとさせて頂いております。電話でご予約下さい。
- 2/18～2/25、利用者様全員の新型コロナワクチン3回目接種を行いました。
- 3月17日に予定していました運営推進会議は、感染予防対策の為に中止とし、関係各位に文書を送付し会議とかえさせていただきます。

令和4年3月7日